

Une délégation mexicaine de haut niveau effectue une visite à La havane



La Havane, 26 mai (RHC)- Le Secrétaire à l'Économie du Mexique, Idelfonso Guajardo, conduit une délégation de haut niveau qui a entamé aujourd'hui diverses activités à Cuba dans le but de renforcer les relations bilatérales.

La délégation est formée également de la sous-secrétaire aux relations extérieures, Vanesa Rubio, du Directeur Général du groupe commercial ProMexico, Francisco González, et du chef de Bancomex, Enrique de la Madrid.

La nombreuse délégation mexicaine est formée de plus d'une soixantaine de chefs d'une quarantaine d'entreprises appartenant aux secteurs du tourisme, de l'emballage, de l'alimentation, des boissons, des produits chimiques, de l'agro-industrie, des énergies renouvelables et des engrais.

Un bureau de ProMexico a ouvert ses portes aujourd'hui à La havane et un accord de coopération a été signé entre celui-ci et son homologue cubain, le Centre de Promotion du Commerce Extérieur et des Investissements Étrangers.

La délégation du Mexique a inclus dans son agenda la participation à un séminaire d'affaires avec Cuba et une visite à la Zone Spéciale de Développement du Mariel, à l'Ouest de La Havane.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/24133-une-delegation-mexicaine-de-haut-niveau-effectue-une-visite-a-la-havane>



Radio Habana Cuba